

Le président de la Bolivie se rendra en Argentine en février prochain



La Paz, 21 décembre (RHC) Le président de la Bolivie Luis Arce effectuera une visite officielle en Argentine en février de l'année prochaine, a annoncé aujourd'hui l'ambassadeur de ce pays à La Paz, Ariel Basteiro.

L'agenda du chef de l'Etat bolivien couvrira des questions commerciales, sociales et politiques, a avancé le diplomate.

Il a indiqué que ce voyage était prévu pour novembre dernier, mais a été retardé par le processus électoral dans la nation voisine et les mobilisations sociales en Bolivie avec «quelques revendications».

"Tout fait prévoir qu'au mois de février se déroulera la visite officielle de Luis Arce en Argentine", a souligné l'ambassadeur.

Il a précisé que le voyage serait au début du deuxième mois de l'année et l'agenda se concentrera sur les aspects commerciaux, sociaux et politiques, en tenant compte du changement de scénario en Amérique latine, a souligné.

À cet égard, il a mentionné la victoire électorale remportée aux élections présidentielles au Chili par le candidat de gauche, Gabriel Boric, qui a obtenu plus de 55 % des voix aux urnes face à son adversaire de droite, José Antonio Kast.

Il a révélé que lors de la rencontre bilatérale avec son homologue argentin, Alberto Fernández, les présidents aborderont des questions telles que le lithium et l'électricité, ainsi que des questions internationales comme celles de l'Union des Nations de l'Amérique du Sud et du Marché commun du Sud, entre autres.

SOURCE Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280501-le-president-de-la-bolivie-se-rendra-en-argentine-en-fevrier-prochain>



Radio Habana Cuba